



Gobierno de Colombia y FARC revisan aplicación del acuerdo de paz

Agencias

Representantes del Gobierno de Colombia y de la guerrilla de las FARC, en proceso de dejación de las armas, comenzaron el sábado una reunión de dos días para acelerar la implementación del acuerdo de paz que firmaron para poner fin a un violento conflicto armado de más de medio siglo.

La reunión, a la que se unirán el presidente Juan Manuel Santos y el máximo líder de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), Rodrigo Londoño, alias 'Timochenko', se realiza en la ciudad de Cartagena, el principal balneario turístico del país sudamericano sobre el Mar Caribe.

En el encuentro se hará una evaluación de los avances, con el propósito de tomar las decisiones necesarias para acelerar la implementación de los acuerdos», dijo un comunicado conjunto de las partes.

El Gobierno colombiano y las FARC firmaron en noviembre un acuerdo de paz después de cuatro años de negociaciones en Cuba para poner fin a un conflicto armado que ha dejado 220 mil muertos, millones de desplazados y que ha frenado el crecimiento de la cuarta economía de América Latina. El acuerdo ha sido fuertemente criticado por la oposición política que dirige el ex presidente Álvaro Uribe, quien ha planteado la necesidad de hacer cambios para exigir que los líderes de la guerrilla paguen cárcel por sus delitos y no puedan ocupar cargos de elección popular. No vamos a renegociar ni abrir la puerta para renegociar los acuerdos, por supuesto que sí podemos lograr mejoras en los acuerdos, bienvenido sea, pero tiene que ser de común acuerdo entre las partes», dijo Santos el viernes al descartar la posibilidad de reabrir la negociación.

Los casi 7 mil integrantes del grupo rebelde permanecen actualmente en 26 sitios ubicados en regiones selváticas y montañosas bajo la supervisión de la ONU, a la que le deberán entregar las armas con base en lo establecido en el acuerdo.

El proceso de desarme deberá concluir a comienzos de junio y los integrantes del grupo rebelde conformarán un partido político.

MULTANA DUEÑA DE DEPARTAMENTO EN TORRE TRUMP POR OFRECERLO EN AIRBNB

La Alcaldía de Nueva York multó con mil dólares a la propietaria de un apartamento en la Torre Trump por anunciarlo ilegalmente en la plataforma de alquiler Airbnb, según informa hoy The New York Times.

Lena Yelagina está citada para una audiencia el 4 de mayo por la autoridad competente en la regulación de anuncios ilegales en la ciudad, después de varios intentos infructuosos de localizarla.

Desde 2010, es ilegal en el estado de Nueva York alquilar apartamentos enteros por periodos inferiores a 30 días si el propietario está ausente, y el año pasado se aprobó una normativa que castiga esta práctica con multas de hasta 7 mil 500 dólares.

Además del alquiler de apartamentos en estas condiciones, la ley prohíbe su publicidad a través de anuncios, aunque no es difícil encontrar unos cuantos en los registros del portal.

El espacio en la Torre Trump estuvo disponible en Airbnb sin una indicación explícita de su localización durante al menos seis meses, coincidiendo con las fechas anteriores y posteriores a la elección presidencial.

Antes de que la compañía lo diera de baja en la plataforma, a principios de mes, el anuncio del alquiler ofrecía un precio de entre 300 y 450 dólares por noche en estancias de mínimo tres días.

Ubicado en el piso 30 del lujoso edificio construido por el magnate inmobiliario en la Quinta Avenida, a escasos metros de Central Park, el apartamento cuenta actualmente entre sus vecinos a la primera dama, Melania Trump, quien optó por quedarse en Nueva York hasta que su hijo menor termine el curso escolar.

Un intento de reserva por parte de un periodista del periódico neoyorquino desencadenó el conocimiento público del anuncio y su retirada unas semanas más tarde.

VOTÓ POR TRUMP Y AHORA SU ESPOSO PODRÍA SER DEPORTADO

Una mujer de Indiana que votó por Donald Trump se asombró al enterarse que su esposo, un inmigrante indocumentado de México, podría ser deportado tan pronto como hoy.

A pesar del estatus de inmigración de su esposo, Helen Beristain dijo que ella estaba de acuerdo con las políticas rígidas de Trump.

«No queremos tener carteles aquí, no queremos drogas en las escuelas, no queremos vivir a lado de asesinatos», Helen le dijo a Indiana Public Media a principios de este mes. «Queremos sentirnos seguros cuando sales de tu casa. Honestamente creo eso. Y esa es la razón por la cual voté por Trump».

Pero Helen no pensó que esas políticas aplicarían a su esposo, que es dueño de un restaurante bastante popular en Granger, Indiana.

«[Trump] dijo que las buenas personas no serían deportadas, que a las buenas personas las evaluaría», dijo Helen. De acuerdo con el South Bend Tribune, su esposo Roberto Beristain llegó a Estados Unidos en 1998 para visitar a una tía y decidió quedarse. Después conoció a su esposa y ambos decidieron formar una familia.

Roberto fue detenido durante un viaje que la pareja hizo a las Cataratas del Niágara en 2000, después de accidentalmente cruzaron la frontera de Canadá. Cuando los agentes de migración descubrieron que él era indocumentado, le ordenaron salir del país.

Puesto que su esposa estaba embarazada en ese momento, Roberto no lo hizo.

Durante los últimos 17 años, Roberto se registra con el Servicio de Inmigración y Aduanas (ICE) una vez al año y tiene permiso para trabajar, una tarjeta de seguro social y licencia para conducir, informó The Tribune. Trabajó durante ocho años en el restaurante Eddie's Steak en Granger, luego se lo compró a la esposa de su hermana en enero. Este año, durante su registro anual con ICE, Roberto fue detenido.

Asalto terrorista en Bangladesh deja al menos 3 muertos

Dacca
Al menos tres personas, un civil y dos policías, murieron y 35 resultaron heridas tras la detonación hoy de dos bombas cerca de un edificio en el que desde hace más de 24 horas permanecen atrincherados supuestos terroristas en el noreste de Bangladesh.

Las explosiones se produjeron a media tarde en la localidad de Sylhet, a unos cientos de metros del edificio de cinco plantas en el que permanecen los insurgentes desde el viernes por la mañana, dijo el comisario adjunto de la Policía local, S.M. Rokanuddin.

El portavoz de la Policía de Sylhet, Zedan Al Musa, detalló que una de las detonaciones se produjo cuando dos hombres montados en una motocicleta tiraron un artefacto explosivo cerca del inmueble en el que se cobijan los terroristas, causando la muerte de dos civiles.

Más tarde, en el mismo lugar, se produjo otra explosión, en la que murió un policía y otro resultó herido de gravedad, explicó Al Musa, sin aportar más detalles sobre otras

víctimas.

Sin embargo, una fuente del Hospital Universitario Sylhet Osmani de la ciudad, que pidió el anonimato, reveló que entre 35 y 40 heridos fueron trasladados al centro médico tras las explosiones.

Mientras tanto, en el edificio tomado por los terroristas, comandos especiales del Ejército tratan de concluir la operación después de que a lo largo de la jornada consiguieran desalojar a 78 vecinos, afirmó un portavoz del Ejército, Rashidul Hasan.

Al Musa explicó que cuando las fuerzas de seguridad se aproximaron al edificio los insurgentes «gritaron 'Dios es Grande'», al tiempo que les lanzaron explosivos y detalló que creen que podrían quedar cuatro personas en el interior, incluida una mujer. A esta operación antiterrorista todavía en marcha se suman dos intentos de atentado ayer y la semana pasada en las proximidades del aeropuerto de Dacca, aunque en las dos ocasiones los atacantes suicidas se inmolaron sin producir más víctimas mortales.

Los atentados se producen después de varios meses de relativa calma en Bangladesh en medio de una amplia cam-

paña antiterrorista lanzada por las autoridades tras el asalto a un restaurante de Dacca que el pasado julio causó 22 muertos, la mayoría extranjeros.

El ataque al restaurante capitalino, reivindicado por el grupo yihadista Estado Islámico (EI), marcó un antes y un después en la oleada de atentados de corte islamista que se venía produciendo con intervalos en el país desde 2013.

Hasta el pasado julio, cuando cesaron los asesinatos,

unos 70 blogueros, intelectuales, miembros de minorías religiosas y extranjeros habían muerto en estos atentados.

El Gobierno acusa de estos ataques a los grupos locales Nuevo Jamaatul Mujahideen Bangladesh (JMB) y Ansarullah Bangla Team (ABT), vinculados con la rama de Al Qaeda en el subcontinente indio, además de al principal partido islámico del país, el Jamaat e Islami, que se encuentra en proceso de ilegalización.



DACCA.-Un grupo de insurgentes se atrincheró en un edificio de la localidad de Sylhet, donde también se registró el estallido de dos bombas cerca del inmueble tomado.

Mueren 16 personas por ataques en Damasco

Damasco
Al menos 16 personas fallecieron hoy y otras 50 resultaron heridas por ataques de aviones de guerra sobre la localidad de Hamuria, ubicada al este de la capital



DAMASCO.-El Observatorio Sirio de Derechos Humanos informó que el número de muertos podría aumentar debido a que hay heridos en estado grave.

siria, Damasco, informó el Observatorio Sirio de Derechos Humanos.

La ONG advirtió de que el número de muertos puede aumentar debido a que hay heridos en estado grave y a que todavía hay desapareci-

dos, y dijo que aún se desconoce el número exacto de mujeres y niños que se encuentran entre las víctimas.

Asimismo, destacó que esta «masacre» tiene lugar en el marco del incremento durante la semana pasada de los bombardeos sobre la zona de Guta Oriental, región situada al noreste de Damasco, por parte de las fuerzas gubernamentales.

Guta Oriental es el principal bastión opositor de las afueras damascenas y suele ser objetivo de ataques aéreos y de artillería del Ejército sirio.

Esta semana, facciones rebeldes e islámicas lanzaron una ofensiva para ganar terreno a las fuerzas del régimen en el barrio de Yobar, en el noreste de la capital, que está siendo escenario de combates y bombardeos en los últimos días.

También se han registrado choques en los vecinos barrios de Barze y Al Qabún, así como en la localidad de Harasta, ubicada también en Guta Oriental.

El Papa visita Milán; centra su atención en personas marginadas

Ciudad del Vaticano

El Papa Francisco llegó hoy a Milán (norte de Italia) alrededor de las 08.15 horas (07.15 GMT), para una visita cuyo objetivo es hacer conciencia sobre los marginados.

Cabe hacer mención que en su primera escala, Francisco se dirigió a las llamadas 'Casas Blancas', un barrio popular con problemas de exclusión.

Tras saludar a las personas que se concentraron en el exterior de los altos edificios de cemento, Francisco entró en la casa de tres familias.

Se trata de Dori Falcone, de 57 años, y de su marido Lino Pasquale, de 59 años, que sufre epilepsia, lo que le ha provocado importantes consecuencias físicas y neurológicas.

También visitó la vivienda de Mihoual Abdel Karim y su esposa Tardane Hanane, que viven en el segundo piso del número 40 con sus tres hijos de 17, 10 y 6 años y llegaron desde Marruecos en 1989.

Miles marchan en Londres en contra del Brexit

Londres
Miles de personas marcharon el sábado en Londres en protesta por la salida de Reino Unido de la Unión Europea, cuatro días antes de que la primera ministra, Theresa May, inicie el proceso formal de divorcio con el bloque europeo al que se unió hace 44 años.

La marcha Unidad para Europa fue programada para terminar con un mitin en la plaza del Parlamento, escenario del ataque de esta semana por el islamista nacido en Gran Bretaña, Khalid Masood, en el que murieron cuatro personas.

Cabe hacer mención que los manifestantes hicieron un minuto de silencio en memoria

de las víctimas al comienzo de la manifestación.

Bajo el sol brillante, agitaron banderas y carteles con lemas como «Cuál es el plan» y «Detengan el Brexit» mientras marchaban hacia el Parlamento.

Entre 25 mil y 100 mil personas, según el grupo organizador Unidos por Europa, marcharon desde puntos céntricos de la ciudad -Park Lane y la plaza de Trafalgar- hasta el Palacio de Westminster, sede del Parlamento, para decir «no» a la salida del bloque europeo.

Joss Dennis fue uno de los manifestantes que viajó desde Bristol, en el oeste de Inglaterra, y que votó en el referéndum de junio para que Reino Unido permaneciera en la UE.

Con una votación tan cerra-

da, no veo cómo alguien puede llamar a esto la voluntad del pueblo», dijo.

Tenemos mucho que perder: ambientalmente, políticamen-

te y financieramente».

Se ha cometido un terrible error, pero la situación no está más allá de la redención», agregó.



LONDRES.- A cuatro días de que inicie el proceso formal de divorcio con el bloque europeo, decenas de miles de manifestantes expresan su respaldo a la unidad europea y reclaman otro referéndum.